



2025年(令和7年)
6月13日(金) NO.9



すまいる

パワー



橘高白墨に行ってきました

6月12日(木)に、雨がポツポツと降りそうな天気の中、生活科の町探検の学習で、網引学区にある、黒板消しやチョークを製造されている、創業1933年の橘高白墨に見学に行ってきました。見慣れているチョークがどのようにできている等、目を丸くしながら話を聞いていました。こんなに偉大な会社が網引にあることを知って、「網引ってすごい！」という声が聞こえてきました。



チョークが固める前は、
こんなにドロドロなんだ
ね。



1度にこんなにたくさんの
チョークができるんだね



お知らせ

ノートの購入について

○漢字ドリルノート(84字)と、計算ドリルノート(17マス)は、もうすぐ無くなります。ご家庭での購入をよろしくお願いいたします。

○3年生のに向けてノートのマスが小さくなりますので、今使ってる国語・算数・連絡帳は、当面の間は学校で一括購入をします。また、ご家庭での購入をお願いするようになりましたら、通信か連絡帳でお知らせします。

30cmものさしの持ち帰りについて

○算数科の学習で、長さの学習を行っています。30cmものさしを購入しています。日々の学習で使います。毎日の持ち帰りをしますのでよろしくお願いいたします。

カッター板について

○カッターが使えるかどうかを確認をして、19日(木)までに持って来てください。